





## 未来ヘ向けた大募集

町では、シンボルタワー「未来MiRAi」のイルミネーション イベントを今年も開催します。

今年のイベントでは、シンボルタワー展望室に未来へ向け たメッセージを投影する企画を行います。

皆さんの『夢』や『抱負」をタワーに投影しませんか。

- ▶募集内容 未来へ向けたメッセージと自分の写真
- ▶応募締切 11月22日 金
- ▶応募方法 メッセージと自分の写真を応募フォー ムまたは役場商工振興課に直接申し込む
- ▶応募·問合先 役場商工振興課■47-5026

応募フォーム はこちらから







Photo 文化財担当者(A)

## ひとりごと From editors

▶人は、幼稚園、小学校低学年・高学年、中学、高校と、3年位で節目があ る時間の中で過ごし、自然と「3年」という時間に慣れているようです。 ▶2013年11月1日に広報おうら担当になってから「3年」を2回。この たび3回目の「3年(?)」へ。▶この広報紙がお手元に届く頃、私は町民 体育館主催の親子タグラグビー教室に参加しています。そうです、私も 魅せられた一人です。日本代表の稲垣啓太選手は「笑わない男」として 話題です。その理由が「弱い部分を見せたくない」「ヘラヘラしていると ころを見せたくない」といった哲学のようです。実は私、ちょっと共感 できる部分があります。▶まずは、タグラグビー邑楽町代表選手から目 指そうと思います。「笑わないカメラマン」なんてどうですか?(深澤)



